

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Comité Ministériel de l'Union Monétaire de l'Afrique Centrale (UMAC) s'est réuni en session ordinaire le 21 décembre 2023 à Douala (République du Cameroun), sous la présidence de Monsieur Jean-Baptiste ONDAYE, Ministre de l'Economie et des Finances de la République du Congo.

Après avoir pris connaissance de l'état de mise en œuvre des résolutions et décisions de ses différentes sessions, le Comité Ministériel a noté les risques qui pèsent sur les perspectives économiques et financières de la CEMAC. Face au ralentissement de la croissance et à la persistance des tensions inflationnistes, il a exhorté la BEAC et les Etats membres à poursuivre la mise en œuvre des politiques et réformes visant à renforcer la stabilité et la résilience économique dans la Sous-région.

En outre, le Comité Ministériel a pris acte de la poursuite des discussions en vue de la conclusion des revues et des arrangements financiers avec le Fonds Monétaire International (FMI), ainsi que des progrès réalisés dans le cadre de la seconde phase de fusion des marchés financiers de la CEMAC.

Enfin, le Comité Ministériel a approuvé les budgets de la BEAC, de la COSUMAF et du GABAC au titre de l'exercice 2024. Il a également adopté la Stratégie Régionale d'Inclusion Financière de la CEMAC ainsi que la Directive relative à la lutte contre le blanchiment des capitaux et le financement du terrorisme et de la prolifération par le biais des organismes à but non lucratif (OBNL) dans les Etats membres de la CEMAC. /-

Le Président du Comité Ministériel,



Jean-Baptiste ONDAYE